

MUNICIPALERIAS

A las diez abre la sesión el Sr. Noblejas, con la asistencia de los concejales Sres. Serrano, García-Pinilla, Morales, Sánchez, Lozano (D. Filiberto y D. Ricardo), Moreno (D. Julio), Galiana, Hernández, Lara, Aguirre, Pozuelo, Reneses, Villalón y López.

Cuando es leída por el Sr. Mauri el acta de la sesión extraordinaria del domingo, se promueve un largo debate entre la Presidencia y los concejales señores Sánchez, García-Pinilla y Lozano (D. Filiberto).

El Sr. Sánchez dice que el acta de la discutida sesión no es fiel reflejo de lo acordado en la misma, porque el Ayuntamiento acordó que, la solicitud que se haría al Ministro del Trabajo, en demanda de que la subvención fuese consignada al Ayuntamiento para que éste, si la misma no fuese lo suficiente para el sostenimiento de la Escuela de Artes y Oficios que se trata de fundar, hiciera un pequeño sacrificio, el necesario para el funcionamiento de la mencionada Escuela.

El Sr. García-Pinilla manifestó que no estaba dispuesto a firmar un acta en que no consta lo acordado por la Corporación municipal.

El Sr. Presidente opina que lo tratado en la sesión que se discute, es que el Ayuntamiento haría la solicitud al expresado Ministerio para que la subvención fuese entregada a la Unión de los gremios de ésta ciudad, y en éste sentido se ha hecho.

El Sr. Lozano (D. Filiberto) expone lo dicho por él en la sesión anterior, y que el Sr. Secretario no interpretó fielmente sus palabras; esto es, que se solicitara la subvención para el Ayuntamiento y que éste ayudase en la medida de sus recursos económicos. Se duele de que el Sr. Noblejas haya mandado la solicitud al Ministerio con tanta premura, pues tenía sumo interés en firmarla, así como sus compañeros de minoría; interés que manifestó al Secretario. Termina diciendo que no firmará el acta tal y como está redactada.

El Sr. García-Pinilla dice que si no se reforma el extremo discutido en el acta no la firma, porque lo consignado en ella no se ha ajustado a la verdad.

El Sr. Sánchez manifiesta que si el Sr. Presidente no accede a que se rectifique el acta en la forma que vienen solicitando, consignando en ella el verdadero acuerdo del Ayuntamiento, que después de la protesta que desde luego formula, se reserva el derecho de proceder en la forma y manera que las circunstancias aconsejen.

El Sr. García-Pinilla, opinando que el Alcalde comete una desconsideración con los Concejales de la mayoría, a que él se honra pertenecer, dice que no puede seguir en el salón e invita a sus amigos a seguirle. (En el acto abandonan sus puestos los señores García-Pinilla, Sánchez, Lozano (D. Filiberto), López, Serrano, Reneses y Pozuelo.

Reanudada la sesión, y entre otras instancias de

escaso interés que pasan a estudio de las comisiones respectivas, es leída por el Secretario una solicitud del Ingeniero de Caminos D. Marquín Abad y García, pidiendo acuerde el Ayuntamiento su nombramiento de Ingeniero municipal. Se acuerda quede éste asunto para resolverlo cuando las minorías vuelvan a ocupar los escaños concejiles.

Por unanimidad se acuerda trasladar a Nuestra Excelsa Patrona la Virgen de las Cruces desde su santuario a ésta ciudad, el próximo domingo 22 del corriente.

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

Como verán nuestros lectores, el presente número consta de 16 páginas

La razón es de quien la lleve; igual que a Dios debe darse lo que es de Dios, al César no debe negársele lo suyo, como tampoco debe discutirse que el chocolate «La Gloria Manchega», es de absoluta pureza y afinado buen gusto.

Visto oído o leído

Daimiel está sumergido en una semioscuridad muy pintoresca. Muchas de sus calles yacen olvidadas del necesario elemento eléctrico.

Estando en pleno periodo electoral, pensamos si será un plan extratético para poder realizar los *aracos*, en busca del codiciado voto, con mayor impunidad.

¡Por aquello de que el fin justifica los medios!

Continúa con bastante actividad la colocación de basalto en la calle de la Estación.

La curiosidad pública congrega allí durante el día numerosos *ingenieros*, que a la vez de presenciar las obras, discuten las condiciones de seguridad, altura, inclinación, etc., en que se ejecuta la citada pavimentación.

Lo que no consiguen es ponerse de acuerdo.

La *escombrera* de la Plazuela de San Pedro, disminuye.

Lo celebramos.

Love Todo

DOCTOR LAGO, MEDICO DENTISTA

de la Facultad de Medicina de Madrid y del primer regimiento de Artillería

Consulta en Ciudad-Real: CALATRAVA 1, PRAL.

« en Daimiel: Domingos y Lunes: ALFONSO XII, 4